



'Es menor, estaban distraídos', dice Sheinbaum sobre incidente con Monreal, Adán y más

Respecto de los líderes de la 4T que no la saludaron cuando llegó al Zócalo, la presidenta Claudia Sheinbaum calificó el incidente como algo "menor".

"Es menor, estaban distraídos, es todo", zanjó la mandataria mexicana en la conferencia mañanera de hoy.

En el evento del domingo, **Ricardo Monreal**, Manuel Velasco, Adán Augusto López y Luisa María Alcalde -entre otros- no pudieron saludar a Sheinbaum debido a que se tomaron una foto con Andrés Manuel López Beltrán justo cuando la presidenta pasaba por detrás de ellos en la plancha del Zócalo.

El momento se viralizó rápidamente en redes sociales y, más tarde, los políticos se disculparon con Sheinbaum.

"El mensaje a la nación de la Presidenta @Claudiashein fue excepcional y nada ni nadie puede minimizar su relevancia e impacto en la unidad nacional. Ha roto paradigmas y tomado las mejores decisiones para la nación. Mi respeto y lealtad absolutos, y mi respaldo a sus decisiones", dijo Monreal en X (antes Twitter).

"Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria", posteo por su parte Adán Augusto López.

Sheinbaum agradece al pueblo, góbers y empresarios

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el evento del domingo demuestra que el pueblo de México está consciente, activo y participativo.

En ese sentido, la mandataria agradeció a "todas y todos los que estuvieron presentes y atentos (...) la gente estuvo ahí para defender la soberanía".

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11 - 03 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Sheinbaum también expresó su agradecimiento a los empresarios y gobernadores que acudieron al mitin en el Zócalo.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/3/10/es-menor-estaban-distraidos-dice-sheinbaum-sobre-incidente-con-monreal-adan-mas-855354.html>